
Grandezza di Leopardi
massimocec
19 Novembre 2021
Leopardi è forse il più grande poeta italiano rispetto all’epoca in cui viviamo. È
Leopardi che ci indica la strada dove cercare una nuova umanità basata sulle
ceneri  dell’ottimismo illuminista  senza  cadere  nel  romanticismo irrazionale  e
sentimentale, Umanità che tenga conto della razionalità si fonda sulla conoscenza
dei limiti umani e sulla crisi del razionalismo onnipotente e onnicomprensivo che
vedeva  nella  scienza  l’unica  forma  di  conoscenza  valida.  Il  nostro  orizzonte
culturale e umano è assai simile a quello di Leopardi. La scienza ha distrutto miti,
valori, ideologie, ha messo in crisi religioni e a però mostrato i propri limiti e i
propri pericoli. Noi dobbiamo continuare a vivere e a vivere da uomini e donne in
un musiliano “mondo senza centro e senza ordine”.
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Hai ragione, Leopardi è un grande perché ha capito che la natura ci è estranea
ma anche che noi non possiamo fare a meno di confrontarci con lei. Ha capito
anche che i sogni, i miti, le illusioni non sono sufficienti per instaurare questo
dialogo.  Occorre  qualcosa  che  possiamo  chiamare  disincanto  per  poter
confrontarci  con  la  natura.
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